

Lederarbeiten

Da es jetzt doch schon einige Zeit her ist, dass ich den Punzierkurs absolviert habe, war es nun soweit, dass ich mich an die ersten Arbeiten herangewagt habe.

Vorher musste ich mir natürlich auch noch einiges an Werkzeugen und Punzierstempel kaufen.

Nähpony war ja auch schon einsatzbereit.

Mein Erstlingswerk war ein Gürtel für meine Bogenutensilien, insgesamt habe ich ca. 15 Stunden für den Gürtel gebraucht, speziell das Nähen hat sehr viel Zeit beansprucht.

Einige Tage später habe ich mich dann hingesetzt und fing mit dem Armschutz an. Hier ging es dann etwas schneller, da ich ja keine Naht gemacht habe, ca. 4 Stunden.

Leider sind mir bei dem Armschutz einige Anfängerfehler passiert, aber für den ersten ist er gar nicht mal so schlecht geworden, finde ich.

Weitere Arbeiten sind schon in Planung

Fotos sind in den Matrial-Bildergaleri zu sehen.